

Venezuela: Encuesta revela preferencia por Nicolás Maduro y PSUV



El 56 por ciento de la población confía en que el jefe de Estado venezolano es el único que puede resolver los problemas del país.

Caracas, 25 oct (RHC) Un sondeo divulgado este martes en Caracas demostró la preferencia de la ciudadanía por el presidente Nicolás Maduro y el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV)

La investigación de la encuestadora Hinterlaces abarcó una muestra de mil 200 personas y reveló también la desconfianza de los entrevistados hacia el sector opositor.

El presidente de la reconocida agencia de inteligencia, Oscar Shémel, indicó que el 56 por ciento de la población confía en que el jefe de Estado venezolano es el único que puede resolver los problemas del país.

Subrayó que el «único líder concreto» que se conecta con la gente hoy en Venezuela es el presidente Maduro, mientras el 43 por ciento consideró lo contrario.

Al referirse al PSUV, el experto manifestó que esa fuerza política sigue siendo la de mayor número de simpatizantes en la nación sudamericana, con una fuerza de militantes del 35 por ciento.

En las elecciones del Partido de agosto último para el fortalecimiento de sus estructuras de base con la elección de los jefes de Calle, Comunidad y Unidades de Batalla Bolívar-Chávez, participaron más de cinco millones de afiliados, según los datos oficiales.

Las organizaciones de oposición venezolana tuvieron porcentajes inferiores como los partidos tradicionales Acción Democrática (AD) que alcanzó un cuatro por ciento y el Comité de Organización Política Electoral Independiente (Copei) el uno, mientras Primero Justicia logró un porcentaje del dos por ciento.

Los resultados de Hinterlaces revelaron, además, que el 70 por ciento de los interrogados manifestó no confiar en un eventual gobierno de oposición en Venezuela.

Shémel manifestó que esa alta proporción responde a “la falta de liderazgo de la oposición”, de un discurso prometedor y que “anuncie el nuevo porvenir, además de la carencia de contacto visible, orgánico con la población”.

Estimó el especialista que la oposición venezolana se mantiene solo en las redes sociales o contacto de personas que residen en Miami, Estados Unidos.

Su condición, destacó, se aleja de los sectores populares, y lo que es más grave, tiene “una profunda ignorancia acerca de las nuevas realidades del país”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/302896-venezuela-encuesta-revela-preferencia-por-nicolas-maduro-y-psuv>



Radio Habana Cuba